



FÉDÉRATION FRANÇAISE
DES INTÉGRATEURS ÉLECTRICIENS

30 janvier 2020

La FFIE, force en mouvement de la filière électrique, présente sa nouvelle identité visuelle.

Jeudi 30 janvier, à l'occasion de ses Rencontres 2020, la Fédération Française des Intégrateurs Électriciens dévoilera sa nouvelle appellation et sa nouvelle identité visuelle. En effet, afin d'accompagner l'évolution des métiers du secteur, elle devient aujourd'hui : Fédération française des intégrateurs électriciens.

Aujourd'hui positionné sur toute la chaîne de valeur du métier (*conception-étude, installation, mise en service avec paramétrage, programmation, maintenance, services, exploitation et financement*), l'installateur électricien devient **intégrateur de solutions innovantes**, en tenant compte des potentialités de développement liées aux bâtiments connectés, aux mobilités, à la performance énergétique et à la transformation numérique de l'énergie.

Pour le président de la FFIE, Emmanuel Gravier, « *Faire évoluer notre dénomination et renouveler notre identité visuelle s'avèrent indispensables pour accompagner l'évolution de nos métiers.* ».

Il souligne également « *le rôle essentiel des intégrateurs électriciens dans la réalisation de la transition énergétique et numérique dans les bâtiments – tertiaires, résidentiels et industriels* ».

Pour matérialiser et symboliser cette évolution, la FFIE présente un logo graphiquement épuré, reprenant les codes couleur de l'électricité tout en conservant le mouvement dynamique et sinusoïdal du courant.

Une signature complète le dispositif d'identité visuelle et propose une nouvelle vision des usages de l'électricité :



L'e-électricité en tant que nouvelle technologie.

L'e-électricité en tant que nouveau métier.

L'e-électricité en tant que nouveau cap.

Plus que jamais attentive aux bouleversements et transformations de notre monde, la FFIE reste mobilisée, au service de ses entreprises adhérentes. Force en mouvement, elle maintient sa position incontournable au sein de la filière électrique.

FFIE – Fédération française des intégrateurs électriciens

La FFIE est une fédération professionnelle fondée en 1924, membre de la Fédération Française du Bâtiment, qui représente la moitié du secteur de l'intégration électrique avec 5 500 entreprises adhérentes, dont une large majorité de PME, et 100 000 actifs qui génèrent plus de 15 milliards d'euros de chiffres d'affaires. Elle remplit une mission de représentation, de défense et de promotion des entreprises affiliées, à l'échelon national et européen.

Les domaines d'intervention de ses professionnels sont nombreux : la gestion technique des bâtiments, infrastructures des véhicules électriques (borne IRVE), autoconsommation, photovoltaïque, l'éclairage, la sécurité électrique, le confort thermique, les réseaux de communication, l'énergie, les automatismes et la maintenance électrique.

Contact presse : Isabelle Hoyaux 07 85 24 11 40 - i.hoyaux@ffie.fr

FFIE - 5, rue de l'Amiral Hamelin 75116 PARIS - 01 44 05 84 00_

Membre adhérent de la

